

COLOMBIA marzo 22, 2024 | @ hace 16 horas

El 'enredo' por la filtración de un informe de Ecopetrol

La Red de Veedurías se refirió a un informe presentado por el exsenador Jorge Enrique Robledo, que estaría relacionado con Ecopetrol.



La Red de Veedurías denunció que el informe presentado por el exsenador Jorge Enrique Robledo no ha sido controvertido por expertos en la materia y no ha sido ni siquiera conocido por los destinatarios oficiales.

Vea también: Ecopetrol compraría gas a PDVSA desde el próximo año: Ricardo Roa en Noticias RCN

Pablo Bustos, director de la red de Veedurías, puso la lupa en este nuevo informe del exsenador que en entrevista con W Radio precisó: "Lo que quieren hacer es imponer una junta directiva en la cual varios de sus miembros no tienen méritos para ser miembros, más allá de decir que son amigos de Petro. Están manejando Ecopetrol como si fuera una tienda de propiedad del presidente Petro, del ministro de Hacienda", aseguró.

El 'enredo' por un informe filtrado de Ecopetrol

Al respecto, la denuncia que hace Bustos indica que es una maniobra del exsenador para torpedear la elección de los nuevos directivos en la junta directiva de la empresa.

"En el supuesto informe se reflejan una serie de cuestionamientos a los candidatos integrantes de la plancha a la nueva junta directiva presentada por los accionistas, y al propio Presidente de Ecopetrol; basándose solamente en un estudio de Control Risk, y haciéndolo público como una condena emitida por un supuesto tribunal ético, además sin tener estos procesados las garantías del debido proceso, derecho a la defensa y contradicción, así como su presunción de inocencia", aseguró Pablo Bustos.

Expertos en la materia señalan que la filtración de un documento que advierte los riesgos de la compañía podría generar un ilícito puesto que aún no lo conoce la junta directiva saliente de Ecopetrol, ni ninguna directiva al interior de la empresa.

"El debate relativo al inminente relevo de sus directivos es algo que compete de manera privativa a los accionistas, pero con ajuste y apego al respeto de la honra y buen nombre de sus aspirantes, que solo pueden ser desvirtuados atendiendo a debates mucho más serios y profundos que el propio afán de descalificar a los aspirantes", concluyó Bustos.

Le puede interesar: Ricardo Roa se presentó ante el CNE para hablar sobre la financiación de la campaña presidencial

Otra de las solicitudes expresas del director de la Red de Veedurías es que el exsenador debe responder claramente cuál fue la fuente del informe clasificado puesto que guarda carácter confidencial.

La solicitud de accionistas de Ecopetrol

Los accionistas minoritarios solicitaron que se aplase la asamblea de accionistas hasta que Ricardo Roa gerente de Ecopetrol pueda dar las explicaciones respecto al informe clasificado que terminó en manos del exsenador Robledo

"Control Risks conceptuó que lo mejor para la empresa es que usted se retire, temporal o definitivamente, de la presidencia de Ecopetrol, petición que si piensa en Colombia debe acatar, no sin antes hacer público ese informe, como es su deber", dice una carta publicada por los accionistas.

Por: Felipe Quintero

Ecopetrol

 Siganos en Google News

 Siganos en nuestro canal de Whatsapp

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



SECCIONES

- Colombia
- Bogotá
- Internacional
- Economía
- Salud y Bienestar
- Opinión
- Deportes
- Superlike

CORPORATIVO

- Responsabilidad Social
- Facturación Electrónica
- Atención al Televidente
- Informe de Sostenibilidad
- Código de Regulación
- Ventas Internacionales
- Correo Empresarial
- Línea Ética
- Prensa RCN
- OBA

PORTALES ALIADOS

- Canal RCN
- Market RCN
- La República
- NTN24
- RCN Radio
- La F.M.
- Antena 2
- La Mega
- RCN Comerciales
- Nuestra Tele Internacional
- Novelas

 Recibe nuestros boletines

Síguenos por nuestras redes



Un producto de RCN TELEVISIÓN 2021